

## AKP ist jetzt auch über facebook erreichbar

2011-03-15/bk - Die



deutsch-polnische Arbeitsgemeinschaft Kommunalpolitische Partnerschaft (AKP) hat sich entschlossen im Internet sich nun auch in Netzwerken einzubinden. So ist die AKP, nur wenige Tage nach der Kreisgemeinschaft Preußisch Holland, jetzt auch über [facebook](#) erreichbar. Dies soll dazu beitragen, die Partnerschaftsbewegung zwischen Deutschland und Polen unter Einbeziehung der deutschen Heimatvertriebenen und der deutschen Minderheit in Polen einer noch breiteren Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Link [HIER](#)